

Beschluss des Landrats vom 30.09.2021

Nr. 1093

9. 3 Einbürgerungsgesuche von ausländischen Staatsangehörigen 2021/511; Protokoll: ps

Kommissionssprecher **Markus Dudler** (CVP) führt aus, dass an ihrer Sitzung vom 9. September 2021 die Petitionskommission mit Unterstützung von Peter Guggisberg, Leiter Rechtsetzung SID, mehrere Einbürgerungsvorlagen behandelt hat. Bei einem positiven Landratsbeschluss erhalten insgesamt 40 Personen die kantonale und schweizerische Staatsbürgerschaft. Die Gebühren sind jeweils gemäss Regierungsvorschlag beschlossen worden.

Die Vorlage 2021/511 betrifft vier Personen. Das Stimmverhältnis in der Petitionskommission war 4 Ja, zwei Enthaltungen und eine Gegenstimme. Formal gab es zu zwei Gesuchen Fragen, die jedoch zwischenzeitlich geklärt werden konnten.

://: Mit 71:17 Stimmen wird den Bewerberinnen und Bewerbern das Kantonsbürgerrecht erteilt, und die Gebühren werden gemäss den regierungsrätlichen Vorschlägen festgesetzt.